

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakuakn di SMAN 7 Kediri oleh peneliti mengenai budaya religius di SMAN 7 kediri, upaya guru PAI dalam mengembangkan budaya religius siswa melalui pendidikan agama Islam maka peneliti mengambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Budaya religius di SMA Negeri 7 Kediri yaitu berdasarkan wawancara dan observasi, maka ditemukan berbagai budaya religius yang ada di sekolah ini: a. Dalam bidang Ibadah diantaranya yaitu sholat dzuhur berjamaah, sholat jum'at berjamaah untuk siswa laki-laki, sholat hari raya idul adha dan membagikan daging qurban, pondok ramadhan (salat trawih 1 bulan, tausiyah dan buka bersama) serta zakat fitrah. b. Dalam bidang Akidah yaitu berdoa bersama sebelum dan sesudah belajar, tadarus Al-Qur'an atau Jus Ama' saat pembelajaran PAI, membaca sholawat dan asmaul husna saat pembelajaran PAI, hafalan ayat-ayat Al-Qur'an pada pembelajaran PAI, peringatan hari besar Islam (PHBI) seperti isro' mi'raj, maulid nabi dan bulan muharaam, Istighosah. Dan doa bersama. c. Dalam bidang Akhlak yaitu membiasakan 6 S (senyum, salam,sapa, salim, sopan dan santun), berbusana sopan dan rapi, dan berjilbab saat pembelajaran PAI

2. Upaya guru PAI mengembangkan budaya religius melalui pendidikan agama Islam bagi siswa di SMA Negeri 7 Kediri yaitu: Dengan melaksanakan pembiasaan, keteladanan, dengan memberi motivasi dan menjalin kerja sama.

Pengembangan budaya religius merupakan salah satu upaya untuk menginternalisasikan nilai-nilai agama kepada siswa di lingkungan sekolah. upaya guru PAI dalam pengembangan budaya religius yaitu dengan pelaksanaan pembiasaan, yang sudah menjadi kebijakan dari sekolah yaitu guru membiasakan siswa bersikap dan berperilaku sesuai dengan nilai agama. Guru memberikan keteladanan atau contoh teladan kepada siswa, agar siswa tersebut diharapkan mengambil pelajarannya dan menerapkannya. Memotivasi siswa saat pembelajaran yaitu dengan memberikan dorongan untuk melaksanakan aktivitas keagamaan di sekolah terutama dalam bidang ibadah, akhlak dan akidah. Dengan kemitraan yaitu salah satu bentuk kerjasama yang baik dengan warga sekolah, orang tua dan masyarakat, agar tercipta hubungan yang baik dan meningkatkan kualitas keagamaan warga sekolah.

B. Saran-saran

Berdasarkan hasil penelitian dan analisis ini peneliti memberikan saran yang mungkin dapat berguna bagi orang lain, diantaranya:

1. Bagi guru

Hasil penelitian ini dapat digunakan oleh guru sebagai informasi dan dokumentasi agar para guru untuk lebih meningkatkan pendidikan

agama Islam selain dari pembelajaran secara teori tetapi juga dengan pembiasaan-pembiasaan religius yang dilakukan disekolah.

2. Bagi lembaga pendidikan

Hasil penelitian ini dapat digunakan untuk pengembangan lembaga pendidikan, khususnya di SMAN 7 Kediri dalam mengembangkan budaya religius agar dapat tercapainya visi, misi dan tujuan yang ada disekolah.